
質問内容 回答

iバスについて、新しいバスになり、座席数が減ってし
まった。座れないことが多いので、増便をお願いした
い。また、押立（梨花幼稚園の辺り）にも停留所ができ
ると便利である。

iバス程度の大きさのバスは1種類しか製造していない
ため、車種を選べなかった。バスの型については今の
車種でご了承いただきたい。バスのルートと増便の件
は、南武線の3駅の駅前が整備され次第、必ずやる。
また、現在、バス会社・利用者などを交えた検討会を
開いて、市内におけるバス公共交通のあり方や、iバ
スの充実について協議している。三駅の連続立体交
差が完了するまでの時間はかかってしまうが、全市内
を作りかえるくらいの気持ちで整理をしている。

他の自治体であるような老人施設・小学校・保育園な
どが一体となった施設を、稲城市にも作れないだろう
か。

行政分野ごとの施設を融合することは一つの課題で
あるが、稲城市は人口が増えている地域なので、施
設を作っても作っても足りない状況で、空いている施
設を有効活用するといった主旨で施設を融合すること
はできない。
将来的に人口増が止まった時、幼稚園や保育園など
は余ってくる。その際には、施設のそういった有効活
用は考えられる。

防災行政無線が聞こえづらい。このことは市長懇談
会でも何度も伝えているのだが、どのように改良され
ているのか。

稲城市は防災行政無線の廃止は考えていない。た
だ、防災行政無線で全市民へ情報を伝達できるとは
思っていないので、改良をしていく予定である。まず、
音声を人の声から合成音声に変えていく。また、放送
のデジタル化。億単位の予算がかかるが、第四期長
期総合計画の中で、なるべく早めに。それに伴い、自
動の受信機（防災ラジオ）を導入。市からの補助で安
価で購入できるようにする。また、来年度の予算で、
放送内容を電話で確認できる自動応答システムの導
入をしたい。
放送内容は稲城市メール配信システムで配信するの
で、ぜひ登録いただきたい。また、エリアメールで稲城
市の情報を配信できるようにした。
大災害時、各避難所にはデジタル無線機、防災電話
を配置している。

中央図書館（城山公園）駐車場の有料化について、
30分間の無料時間では本を借りることができない。図
書館を利用すれば無料時間の延長するなどできない
か。

駐車場の有料化に関しては市の条例を改正して（議
会では全会一致の賛成で）、有料化している。しかし、
利用しながら色々な見直しの意見があるので、今後
の変更の参考にしていきたい。

南山の道路について、南山を突き抜けるような道路を
作れば、平尾方面への行き来が楽になる。現在計画
されている南山の道路について、詳しく説明してほし
い。

南山を抜けるようなトンネルを作るのはちょっと厳し
い。現在の南山の道路計画については、「都市計画
図」をご覧いただきたい。
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